
三崎地域にドッグランをつくって!
1000人超の署名に市が検討を約束

私は、三崎地域は広大な畑が広がり、近隣には住宅も無く、要望

した団体が運営もおこなうと明言していることなどを示しながら、

地域住民とよく話し合って早急に設置を実現するよう求めました。

浦和区三崎地域を愛犬の散歩に利用されている市民のみなさんが、「この地域に

ドッグランをつくってほしい」と要望署名を市に提出したことから、紹介議員となっ

た私がまちづくり委員会で取り上げました。委員会では、ドッグランの設置が市の

責任であることを明らかにしたうえで、次の質問をしました。

とりうみ  三崎地域から出された1000人を超える要望署名の評
価は。

　  市  非常に多くの方から期待されていると認識している。

とりうみ 浦和区にドッグランがひとつも無いことをどう考えるか。
　  市 設置要件にかなえば当然設置に向けて検討する。

事業費不明の大宮駅再開発

今度は「ランドマーク」構想で
さらに無駄づかいか

市の責任で公園をふやせ
公園建設を民間に任せていいのか…
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決算委員会

身近なご相談・ご要望をお寄せください

「大宮駅グランドセントラルステーション（大宮GCS）化構想」は、国の「首都圏広域化計画」に基づき、

市が大宮駅を「東日本の玄関口」と位置付けるとともに、東日本全体の発展をけん引するとして、やみ

くもに構想を膨らませている事業です。

今年度明らかにされた「大宮GCSプラン2020（案）」では、駅周辺で計画されている4つの大型開

発ビルの他、大宮のシンボルになるような新たな「ランドマーク」を創出する構想を打ち出しました。

私は、ランドマークとはどの例を見ても大きな建築物であることを指摘し、事業費も明らかにする

よう求めましたが、市は検討中とし答弁を避けました。大宮GCS化構想は、計画の全体像や総事業

費さえ明らかにしないまま構想だけが先行しているもので、財政的にも将来に禍根を残すものであり、

こうしたやり方は改めるべきだと強く求めました。

本来、都市公園はレクリエーション活動の場であり、市民共有の緑地

でもあり、災害時の避難スペースでもあることから、原則として建築物

が建てられない公共スペースとしての性格を持っています。

さいたま市は、市民1人当たりの公園面積の目標を10㎡としていま

すが、現状は、5.1㎡に留まっており、目標達成はいつになるのか見通

しがありません。

そうした中で、公園建設に民間の資金を導入する「P
パ ー ク

ark-PFI」の手

法が与野中央公園建設計画に使われることが決算委員会などで明らか

になりました。この手法は、

建
けんぺいりつ

蔽率（敷地に占める建築面積

の割合）の規制緩和をおこない

公園予定地内に12%（通常2%）の施設（喫茶店・カフェなど）を建設させ

て民間事業者の収益を確保。収益10%を公園整備に拠出させようとす

るものです。

公民連携と言ってこのような手法を用いることは、公園建設に対する

市の責任を放棄するもので、Park-PFI導入はやめるべきです。

Wi-Fi通信料が保護者負担?!
さいたま市教育委員会は、スタディエッセンスなどのICT教育を
進めるために、インターネット環境がない約2000世帯に対して
Wi-Fiルーターを無償で貸出すことを決めました。ICT教育は休校
中だけでなく平時でも活用し、Wi-Fiの通信料が保護者負担となり
ます。私たちは、「義務教育は本来無償であるべき。通信料も市
が負担せよ」と反対しました。

トイレ洋式化は時代の流れ
駒場スタジアムの改修が実現

かねてから市民の要望が強かった駒場スタジ
アムのトイレの洋式化について、2020年度
で予算化され、今年6月に工事が完了しまし
た。改修されたのは全体の60%で主にメイ
ンスタンド側ですが、多くの利用者に喜ばれ
ています。残りも引き続き改修を進めるよう市に要望し、早期に
全体の洋式化を進めます。

実現


